

## Spannender Besuch des Klosters Muri am 20.10.2011

Am 20. Oktober 2011 besammelten sich um 14.30 Uhr 23 Vereinsmitglieder vor dem Tor der

Klosterkirche Muri zu einer Führung der besonderen Art. Peter Hägler, ein profunder Kenner des Klosters und der Geschichte des Freiamtes, führte durch die Kirche und das ehemalige Kloster. Er vermittelte nicht Jahreszahlen und viele Namen, sondern beleuchtete die Hintergründe, die zu der Klostergründung im Jahr 1026 führten und spannte damit den Bogen zum Ursprung der Habsburger-Dynastie in unserer Region. Er vermittelte die unterschiedlichen Denkweisen, das Macht- und Prestigestreben in den unterschiedlichen politischen und kulturellen Epochen der Geschichte, welche die Entwicklung des Klosters Muri massgebend prägten. Er unterlies es nicht, auch feine Seitenhiebe zu unserer heutigen Situation auszuteilen und Parallelen zu den vergangenen Zeiten aufzuzeigen.

Nach der spannenden Führung der etwas anderen Art beendeten wir den anregenden Nachmittag im Café Benedikt bei Kaffee und Kuchen.



Weitere Infos zum Kloster Muri finden Sie hier:

<http://www.klosterkirche-muri.ch>

[http://de.wikipedia.org/wiki/Kloster\\_Muri](http://de.wikipedia.org/wiki/Kloster_Muri)

<http://www.murikultur.ch/>

Heinz Brun